

OTC

LESEN SIE AUF DEN SEITEN 12 BIS 18, WAS ES NEUES AUF DEM MARKT DER OTC- UND DER VERSCHREIBUNGSPFLICHTIGEN ARZNEIMITTEL GIBT.

Akute Bronchitis-- Überschießende Entzündungsreaktionen sind die Auslöser für Hypersekretion und Hustenanfälle. Klosterfrau weist in diesem Zusammenhang auf eine Studie hin, die erneut die antientzündliche Wirksamkeit und Verträglichkeit von 1,8-Cineol bestätigt. An der klinischen Studie nahmen 242 erwachsene Patienten mit akuter Bronchitis (Bronchitis-Symptom-Summenscore, BSS, > 7)

und produktivem Husten teil. Schon nach viertägiger Einnahme von 1,8-Cineol (Prüfpräparat: Soledum® Kapseln forte) konnte eine klinisch relevante und statistisch signifikante Verbesserung des BSS sowie der Hustenfrequenz im Vergleich zu Placebo nachgewiesen werden – und das bei sehr guter Verträglichkeit. Die 121 Patienten der Verumgruppe nahmen bis zu zehn Tage dreimal täglich ei-



ne Prüfkapsel (je 200 mg 1,8-Cineol) ein. Die Placebogruppe erhielt wirkstofffreie Kapseln.



Psoriasis

Basistherapie-- Die Behandlung der Psoriasis mit einer Lösung aus Dicaprylyl Carbonat und Dimeticonen (Loyon®) reduziert die Schuppung bei erwachsenen Patienten signifikant, so das Ergebnis einer aktuellen Studie von Pohl-Boskamp. Das Keratolytikum, das hartnäckige Schuppen und Krusten auf physikalischem Weg löst, ist gut verträglich, einfach anzuwenden und kann laut den Studienautoren für die Basistherapie der Psoriasis empfohlen werden. Dieses Ergebnis wird auch gestützt durch die S3-Leitlinie zur Psoriasis. In ihr werden Keratolytika empfohlen, da sie den Heilungsprozess der Haut fördern und auf die antientzündliche Therapie vorbereiten. Darüber hinaus mindert die Entfernung der stigmatisierenden Schuppen die psychische Belastung Betroffener und verbessert so die Lebensqualität.

TROCKENE HAUT

Mehr Feuchtigkeit-- Pierre Fabre Dermatologie hat in einem Pressegespräch auf das Pflegekonzept Dexeryl® gegen trockene, zu Neurodermitis neigende Haut aufmerksam gemacht. Der Neuzugang der Linie, die pH-neutrale Reinigungscreme mit Glycerin, Paraffin und Vaseline verbessert schon beim Waschen den Feuchtigkeitsgehalt der Haut. Das belegt eine klinische Untersuchung, in der das Produkt ein- bis zweimal täglich über drei Wochen angewendet wurde. Dabei erhöhte sich der Feuchtigkeitsgehalt um 19 Prozent. Auch der SCORAD-Wert, der unter anderem Häufigkeit und Intensität von Neurodermitisschüben spiegelt, sank von 14,9 auf 5,85 Punkte.

